
Nous,  anciens  militaires,
n'avons  pas  honte  d'avoir
servi la France et de nous
préparer à recommencer
écrit par Parachutiste | 19 juillet 2016

Oui, chacun d’entre nous est écœuré de cette « publicité »
faite aux éventuels musulmans touchés par la haine aveugle des
soldats de Daesh qui sévissent sur notre sol.

Mais en même temps, de grâce, que l’on ne se trompe pas de
cible ! Que l’on cesse de vilipender forces de l’ordre et
militaires  !  Sait-on  seulement  comment  ils  sont  eux-mêmes
traités, quels sont leurs ordres, quels sont les moyens mis à
leur disposition, quelle est leur véritable latitude d’action
?

Alors, écrire comme je l’ai lu dans un des commentaires de
Résistance républicaine:

« Les Flics et L’armée sont complices des Socialopes [. . .]
Pfffff j’ai honte d’être Français…. »

est, comme le souligne notre camarade Philippe le Routier, une
insulte autant pour les personnels d’active que pour ceux qui
ne le sont plus mais qui ont servi avec honneur et en risquant
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leur vie.

Il y a longtemps que je n’étais intervenu dans nos colonnes,
je m’en expliquerai bientôt, ayant un billet en préparation.
Toutefois, ici et rapidement, j’aimerais rappeler qu’il existe
deux devoirs au sein de ces institutions : celui d’obéissance,
et celui de réserve.

Malgré tout, au vu de l’évolution de la situation intérieure,
l’un et l’autre risquent fort de n’être progressivement plus
trop  respectés.  N’est-ce  pas  compréhensible  ?  La  coupe
déborde, et a même déjà bien débordé, personne ne peut dire le
contraire. Néanmoins, que l’on ne s’attende pas à entendre
militaires et policiers exprimer ouvertement leur colère et
leur ressentiment : les rares qui s’y sont risqués ont été
immédiatement sanctionnés.

De plus, « les flics », « l’armée », qui est-ce au juste ?
N’est-ce pas un peu périlleux de tout mélanger, de l’homme du
rang jusqu’à l’officier général ? « Complices » ? Il y a des
mots qu’il vaudrait mieux ne pas utiliser…

Ceux qui, comme un certain nombre d’entre nous, ont choisi un
jour de servir leur pays par les armes, ne peuvent que se
sentir outragés par des propos assenés sans doute d’une façon
un  peu  trop  hâtive  mais  de  toute  façon  beaucoup  trop
péremptoire.

Non, nous n’avons pas honte d’être français, d’avoir servi
comme  nous  l’avons  fait  et  comme  nous  somme  en  passe  de
recommencer à le faire : avec Honneur et Fidélité.

Nous pouvons avoir honte de nos dirigeants, certes oui, de
leur lâcheté, de leurs basses manigances, de leur soumission à
certains pays étrangers, mais pas de ce que nous avons été et
de ce que nous sommes.

Gardez la tête haute ! Et si vous n’êtes pas fiers de vous,
soyez  au  moins  fiers  de  ceux  qui  risquent  leur  vie  pour



défendre la vôtre !


